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Ementa: Rêquer que seia construída uma pista de skate, nas proximidades do Ginásio de

Esporte Osilávio Ferreira Chaves nessa cidade.

O Vereador abaixo assinado submete à apreciação da Douta Mesa, para que seja discutida

e submetida ao esclarecido Plenário, a seguinte INDICAçÂO:

Requer à Chefe do Poder Executivo, Sra. Marianna Almeida Nascimento, da cidade de Pau dos

Ferros - RN, que seja construída uma pista de skate, nas proximidades do Ginásio de Esporte

Osilávio Ferreira Chaves nessa cidade.

JUSTIFICATIVA:

A práticâ de esporte é uma das maneiras mais eficazes de entretenimento e socialização,

e o skate é uma modalidade esportiva que vem crescendo entre crianças e jovens. Atualmente

percebe-se muitos desses jovens e crianças nas vias públicas da cidade praticando essa

modalidade, colocando em perigo a si mesmo, aos moradores e motoristas, dai a importância

dessa pista, pois propiciará maior segurança aos praticantes.

Ressalta-se ainda, a importância do esporte como instrumento de mudança de vida e de

prevenção ao uso de drogas e demais malefícios que possam ocasionar problemas na vida das

nossas crianças e adolescentes. Além disso, a prática esportiva previne doenças e trás inúmeros

benefícios a saúde.

Sala das Sessões da Gmara Municipal de Pau dos Ferros - RN, 12 de agosto de 2024
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